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El consejero de Sanidad, Jesús Fernández, ha visitado el centro de salud de Azuqueca para retomar el proyecto de rehabilitación y ponerlo en servicio.

Las obras del nuevo Hospital se 
reanudarán el próximo mes de mayo
El Gobierno socialista de García-Page retoma también el proyecto de reforma del 
Centro de Salud de Azuqueca, que paralizó el Gobierno de Cospedal
. El compromiso del Gobierno de García-Page con 
la sanidad pública de la provincia es rotundo. El 
Ejecutivo socialista ha fechado ya el reinicio de las 
obras de construcción del nuevo Hospital de Gua

dalajara para mayo. Y hace apenas una semana el 
consejero de Sanidad, Jesús Fernández, visitaba 
Azuqueca para conocer el estado de las instalacio
nes del antiguo centro de salud de la ciudad. Las

obras del segundo Centro de Salud de Azuqueca 
se retomarán en breve, después de que Cospedal 
intentara transferir la propiedad del edificio a la 
Seguridad Social para no acometer la reforma.

Las obras del nuevo Hospital de Gua
dalajara se reanudarán el próximo mes 
de mayo, según ha anunciado el presi
dente de Castilla-La Mancha, Emiliano 
García-Page. Los trabajos fueron pa
rados en julio de 2011, en una de las 
primeras decisiones que tomó María 
Dolores de Cospedal tras ser nombra
da presidenta de la región.
Desde entonces, no se ha colocado ni 
un solo ladrillo. Solo 
en vísperas de las 
pasadas elecciones 
municipales y auto
nómicas se adjudi
caron algunos tra
bajos, que tan solo 
afectaban a la zona mimmm m m m m m  
de aparcamiento.

Por eso, García-Page ha subrayado 
que el PP no dijo la verdad cuando 
anunció durante la pasada campaña 
electoral que reiniciaba las obras. "La 
única ventaja de entrar al Gobierno es 
que te enteras de las cosas, y cuando

Azuqueca es la única 
localidad de más de 20.000 
habitantes que no tiene 

desdoblada la zona de salud

ta de que mintieron a la gente. No rei- 
niciaron las obras. Iniciaron solo unas 
obras en el aparcamiento, que acaban 
este mes de diciembre", ha explicado.

Mientras tanto, la nueva dirección del 
centro sanitario ya ha empezado a to
mar medidas para revertir los recortes 
que ha sufrido en los últimos cuatro 
años. Así, han empezado a reducirse las 
listas de espera. Solo en el último mes 

han bajado más de 
un 16%: desde los 
12.755 pacientes 
que se registraban 
en octubre se ha 
pasado a 10.666 al 
acabar ei mes de no- 

b h m m b  viembre. El descenso 
se ha producido tan

to en el número de pacientes que espe
ran para operarse, como entre los que 
tienen pendientes consultas o pruebas 
diagnósticas.

Esta información puede ser consul
tada ahora por cualquier usuario en el

hemos entrado nos hemos dado cuen- Portal deTransparencia del Servicio de

Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), 
donde también están reflejados datos 
incluso más relevantes sobre la situa
ción de las listas de espera, como el 
tiempo medio de demora o el número 
de pacientes que hay en distintos tra
mos de espera. También se ha recupe
rado el histórico de las listas de espera 
desde el año 2003.

El Gobierno de Cospedal mantuvo 
durante más de un año un total apa
gón informativo sobre las listas de 
espera, eliminando cualquier infor
mación al respecto. Después, tan solo 
empezaron a reflejar la información 
mensual del número de pacientes en 
lista de espera, sin especificar tiempos 
de demora y eliminando cualquier re
ferencia anterior que permitiera com
parar la evolución.

Centro de Salud de Azuqueca
El consejero de Sanidad, Jesús Fernán
dez Sanz, ha reiterado que el segundo 
Centro de Salud de Azuqueca de Hena
res, paralizado durante los últimos cua

tro años, será una realidad a lo largo de 
esta legislatura. Fernández Sanz realizó 
estas declaraciones tras comprobar en 
una visita el actual estado del Centro de 
Salud, explicando que el Gobierno de 
Emiliano García-Page sí que lo termina
rá. El consejero de Sanidad ha señalado 
que Azuqueca es la única localidad con 
más de 20.000 habitantes de la región 
que no tiene un segundo Centro de 
Salud, recordando que, actualmente, 
la Atención Primaria se dispensa a los 
ciudadanos del municipio en el Centro 
de Especialidades, Diagnóstico y Trata
miento (C.E.D.T.).

"Es un Centro de Salud que va a des
doblar las tarjetas sanitarias, porque 
es necesario para esta población", ha 
asegurado el consejero, añadiendo 
que "se va a revivir el plan funcional 
para que se reactive la Sanidad no 
sólo de Azuqueca, sino también de la 
provincia de Guadalajara, que ha su
frido, al igual que el resto de la región, 
la paralización generalizada de infra
estructuras".
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